BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

PRESENTAN MEDALLA EN HOMENAJE A EX PRESIDENTE FERNANDO BELAUNDE TERRY

Una medalla conmemorativa por el centenario del natalicio del ex presidente Fernando Belaunde Terry fue presentada en el Congreso por el titular del Banco Central de Reserva, Julio Velarde y el presidente de la Comisión Especial Multipartidaria de los Actos Conmemorativos del ex mandatario, Mesías Guevara.

Con esta medalla, el Banco Central se une a la serie de homenajes que se están haciendo en nuestro país para conmemorar dicho acontecimiento, comentó Julio Velarde en una ceremonia llevada a cabo en la Sala Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República.

La medalla está hecha en alpaca, que es una aleación de cobre, zinc y níquel. Tiene un diámetro de 37 milímetros, canto liso y un peso de 28 gramos. Su acabado es brillante y se fabricarán inicialmente mil unidades.

En el anverso de la medalla aparece la imagen de perfil de Fernando Belaunde, acuñada en alto relieve y rodeada circularmente por la leyenda "DON FERNANDO BELAUNDE TERRY". Otra leyenda, a la altura del espacio central, dice "CENTENARIO DE SU NACIMIENTO 1912-2012".

El reverso presenta, en la parte central, el nombre "FERNANDO BELAUNDE TERRY" Y EL LEMA "EL PUEBLO LO HIZO", y en la parte inferior, la marca de la Casa Nacional de Moneda de Lima.



Mesías Guevara y Julio Velarde, frente a imagen de la medalla conmemorativa.

Belaunde Terry, arquitecto, estadista, político y presidente del Perú en dos ocasiones, se caracterizó por su sencillez y su profunda vocación democrática y de servicio a los intereses de la nación, dijo el presidente del BCRP.

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

Recordó que durante sus gobiernos se realizaron importantes obras públicas, especialmente en las áreas de vivienda e infraestructura, como la construcción de la Carretera Marginal de la Selva, testimonio de su interés infatigable por la comunicación, la integración y el desarrollo de los pueblos.

Mesías Guevara, presidente de la Comisión de los Actos Conmemorativos, felicitó al Banco Central por el trabajo artístico de la medalla, la cual según afirmó, es un justo homenaje a una figura de la democracia peruana.

Lima, 12 de setiembre de 2012